
 

 

市民と議会との語る会実施報告書 

    

日 時 令和 3 年 1 月 19 日（火）  ＰＭ ７：00 ～ ＰＭ 8：00 

会 場 白山公民館  

出 席 議 員 
前田一博、川崎悟司、題佛臣一、大久保健一、小玉俊一、桶谷耕一、中西昭雄 

三田村輝士（議長） 

参 加 者 ( 市 民 ) 12 名（男性： 10 名、女性：  2 名） 

司会・開会挨拶・ 

説明者・記録係・報告者 

司会・挨拶 大久保健一 

第１部説明者 中西昭雄 

記録係 小玉俊一・桶谷耕一 

報告責任者 桶谷耕一 

【１部】 議員による説明 

「市の財政について」 

「北陸新幹線について」 

意見 ： 市の財政のことについて、新ごみ処理施設が建設され多額の費用負担

が生じたが、旧第１清掃センター跡地に燃えないゴミの集積所を建設する

と聞いた。また多大な費用負担が生じるのではないか。 

 

 

【２部】意見交換会 

Ｑ 1：・文書開示についての裁判の費用負担のことについて 

・瓜生産業団地造成の市費 6 千万円の責任問題について 

・ある議員の介護予防拠点整備問題について、議員の代表の 5 人での結

論、5 人で調査した根拠について 

Ａ 1：議会は会議規則に基づいて不開示とし、裁判になった。時代背景等により、

裁判所で開示の判決が確定し、30 万円等の費用が必要になった。 

    ・産業団地の推進にあたって議会でも色々な意見を述べたが、議会も認め

たので責任はある。 

    ・政治倫理条例に基づき 5 名を選任し、その後全員で議論もしている。 

Q 2：・沿線にバーベキューの食べ残しなどゴミの不法投棄があるので、監視カメラ

の設置を要望する。 

   ・白山地区と市街へ向う道路が 3 本あるが、ゲリラ豪雨などによる土砂くずれ

などで寸断、通行止めの危険性を感じる。整備してほしい。 

    ・早急に旧広域農道の４車線化を実現させてほしい。 

A 2：不法投棄のカメラ設置については、担当課の環境政策課に伝える。広域農道

の４車線化については、長年重要要望として県に求めた結果、一部事業化さ

れることとなっている。 

その他  

  

令和 3 年 1 月 29 日 越前市議会議長 様  

                       第 1 班  班長 大久保 健一 


